

Une mystérieuse créature trouvée sur une plage en 1927



Le samedi 1^{er} octobre 1927, un **mystérieux monstre marin** a été retrouvé échoué sur une plage de Old Bar, une station balnéaire située à environ 10 miles de Taree, dans l'État de Nouvelle-Galles-du-Sud, en Australie.

Cette étrange créature pesait plus de 750 kg. Sa tête ressemblait à celle d'une grenouille taureau. Elle avait de grands yeux et une très petite bouche dénuée dents. Il ne possédait pas de queue. Il avait une peau épaisse et était doté de nageoires grossières mesurant près d'un mètre de long. Son ventre était de forme étrange.

Sur ses côtés, il avait des ailerons semblables à ceux des éléphants qui lui permettrait de nager dans les profondeurs de l'océan.

Malgré de multiples tentatives, personne n'est jamais parvenue à identifier cette étrange créature ... En outre, il ne semble exister aucune photo de cet animal ce qui rend difficile toute identification aujourd'hui.

Sources

- [Items of news, Western Argus](#), 4 octobre 1927